Avistan ovnis en los cielos de Alemania, Francia, Bélgica, Luxemburgo y Holanda

HEILDELBERG, Alemania Occidental, 23 (AP).— Un objeto volante no identificado, que fue descrito como una esfera de fuego verde-azulado, sorprendió hoy a científicos de observatorios europeos, controladores del tráfico aéreo y millares de testigos de cuatro países, según se dijo aquí.

Los astrónomos de Alemania Occidental dijeron que el OVNI parecía ser un meteorito en proceso de desintegración, mientras que un vocero de la seguridad aérea de Luxemburgo opinó que podría ser un cohete fuera de curso de las actuales maniobras de la Alianza Atlántica.

El Centro Nacional de Estudios Espaciales de Francia dijo que podría tratarse de restos de artefactos espaciales caídos.

Pero la Agencia Espacial Europea

en Darmstadt, Alemania Occidental, dijo que no había evidencia alguna de que hubiesen caído satélites espaciales sobre el espacio aéreo europeo.

Centenares de personas llamaron al departamento meteorológico de la base Eidhoven de la fuerza aérea holandesa para informar sobre una "bola de fuego".

La policía de dos estados alemanes informó de haber recibido numerosas llamadas entre las 07:30 y las 07:45 para informar acerca de un "objeto volante con una cola luminosa" que avanzaba hacia el oeste.

El OVNI fue visto casi simultáneamente en el espacio aéreo de Luxemburgo, Francia y Holanda, además de Alemania Occidental.

Una decena de ovnis en Francia

PARIS, 23 (EFE).— Una formación de una decena de objetos voladores no identificados (OVNI) sobrevoló

hoy la capital francesa, causando asombro a los transeúntes que se detuvieron para observar el insólito vuelo.

Según varios testigos del hecho, unos puntos luminosos de colores verde y turquesa cruzaron el cielo de París alrededor de las 07:30 hora local (05:30 GMT), en dirección al sur.

Parecían hallarse a unos 1.000 metros de altura y se desplazaban a una velocidad similar a la de los aviones durante un desfile aéreo, comentó un piloto, que observó el vuelo desde el puente de Chatelet, en el centro de la capital. Jean Luc Durand añadió: Hubiese podido tratarse de las ventanillas de un Boeing pero los puntos luminosos no estaban alineados.

Fuentes del servicio de control aéreo de la región parisiense precisaron que no estaban previstas maniobras aéreas esta mañana en el cielo de la capital francesa.

Anteriormente, en Bélgica y Luxemburgo algunas personas aseguraron haber visto un OVNI, no detectado por radar, que se asemejaba a un cohete y que se desplazaba en silencio y a toda velocidad desde Alemania Federal a Francia.

También en Bélgica y Luxemburgo

LUXEMBURGO, 23 (EFE).— Testigos presenciales aseguraron hoy en Bélgica y Luxemburgo haber avistado un objeto volante no identificado (OVNI) en el cielo del Gran Ducado, según informó hoy la Radio Nacional belga.

De acuerdo con la versión divulgada por la radio, el objeto no había sido detectado por radar, se asemejaba a un cohete y se desplazaba en silencio y a toda velocidad desde Alemania Federal en dirección a Francia. Los técnicos de la torre de control del aeropuerto luxemburgués dieron la misma información, que se evalua en los países vecinos para encontrar una explicación.